

Erste Citroen-DS3-R1-Trophy in Deutschland

Bei der ADAC-Pfalz-Westrich-Rallye fällt morgen der Startschuss zur ersten Citroën-DS3-R1-Trophy in Deutschland. Elf Teams werden an den Start gehen und um den ersten Sieg im neuen Markenpokal fahren.

Das Starterfeld umfasst sowohl Rallye-Einsteiger als auch erfahrene Piloten. Alle eingesetzten Citroen DS3 R1 sind nahezu gleichwertig und werden vom Organisationsteam regelmäßig kontrolliert. Die Fahrer dürfen lediglich den Reifendruck variieren oder können das Profil der Reifen unterschiedlich nachschneiden.

Die DS3-Trophy wird bei sechs Läufen der Deutschen Rallyemeisterschaft ausgetragen.
(ampnet/deg)